
◆士業ネットワーク相談実績

NO 支部 ご相談内容 対応結果

1 古河・坂東 グループ子会社との統合に係る登記の依頼。 相談内容に沿って対応を完了。

2 常陸・那珂
管理職対象に部下への教育方法、パワハラ防止

等の社内セミナー開催を検討している。

相談が具体的し、社内セミナー開催の運びと

なった。

3 水戸

企業規模拡大傾向にある中、今後の財務に不安

がある。今の税理士から良いアドバイスを貰え

ない。

会社の現状と不安要素をヒアリング。現時点で

先方に対して対応可能な業務範囲を説明。

5 古河・坂東
隣接する袋地の所有者の通行権について、賃貸

借契約地の建物について

隣地通行権の成立要件や賃借人が立てた建物に

対する登記等について説明。

6 県西
人出不足解消の為の外国人労働者の採用に係る

諸々の相談について

業務手続に係る手続きや諸費用を説明。後日見

積もりを送付。

7 取手・龍ヶ崎
高齢者を雇用する際の社会保険の加入要件等に

ついて知りたい。

高齢者雇用時の社会保険加入要件について説

明。

8 土浦・石岡・つくば

当社は雇用調整助成金、持続化給付金、家賃支

援給付金を受給しているが、他に利用できる助

成金はないのか、また雇用調整助成金はいつま

で受給可能なのか？

産業雇用安定助成金が今年1月から始まったこ

と、雇用調整助成金が現在の水準で受給できる

のは4月末までで、その後は6月末まで現在の水

準の10%減で需給が可能であることを説明。

9 県北
web会議システム導入とそれに対応した助成金

が知りたい。
対応した助成金について説明。

10 水戸
事業を伸ばすに当たってどういう専門家と関係

構築をすべきか、どういう取組みをすべきか。

今後の経営を進める上での経営計画や経営指針

の深掘り、作り込みの必要性等を説明。

11 日立
テレワークに伴う就業規則に見直しと活用出来

る助成金について

テレワークに関する助成金等の情報と勤怠シス

テム導入のメリット、テレワークに係る課題等

についてのアドバイスを行った。

12 水戸

自社で製作した勤怠管理システムを一般企業向

けに販売する際の社会保険労務士視点での留意

点とその際に販売先が活用出来る助成金につい

て知りたい。

厚生労働省に働き方改革関連を含め3種類の助成

金の概要についての説明を行った。合わせて日

頃関わる中小企業において、どんなニーズがあ

り、どんなアプローチが効果的か、についても

アドバイスを行った。

13 水戸 勤務取組みが鈍い従業員への対処について。
業務命令に従わない部下とのトラブル解決に向

けたアドバイスを行った。

14 日立 社労士が高齢で近く廃業方向。
今後の検討材料として自身の得意とする分野を

説明。

15 取手・龍ヶ崎 商標登録取得に向けた見積もりが欲しい。
見積もりの送付と併せて商標制度に係る留意点

を説明。

16 土浦・石岡・つくば
先々の法人成りに向けた手続き業務の費用が知

りたい。

法人成りに係る一連の手続きの流れとそれに係

る概算での費用を説明。

17 県西
メンタルヘルス・ハラスメント対応策につい

て、必要なスキルや知識を知りたい。

メンタルヘルスの基礎知識として4つのケアとラ

インケア、セルフケアをお伝えすると共に、対

応してくれる行政機関やポータルサイトを紹

介。

それぞれのケースについての見解を説明。

4

増産対応時の協力企業支援の範囲や量産での試

験研究費の個別製品原価反映と期間費用計上に

ついて

常陸・那珂



18 古河・坂東

65歳雇用延長に対応するよう就業規則を変更し

た場合に利用できる助成金、それ以外にも当社

で利用できる助成金があれば教えて欲しい。

活用出来そうな助成金の紹介と助成金の申請に

必要な法定帳簿の紹介や申請の際の注意点など

を資料を基に説明。

19 水戸

ワクチン接種に係る特別休暇の考え方やワクチ

ン接種を強制することによるトラブルについて

等、多数の質問あり。

挙がったそれぞれの質問について、回答を行っ

た。

20 鹿行

長男を新たに会社役員に迎えるに当たって手続

き上の不明点が知りたい。(定款を紛失しまって

いる際の手続きについて、役員登記のタイミン

グについて。)

各疑問点に関しての対応方法を説明。

21 県西

これから自社の事業を行っていく上で関わる法

令(労働基準法・食品衛生法等)や法令調査につ

いての相談をする場合にそれぞれどういった方

に相談すれば良いのか教えて欲しい。

挙がったそれぞれの質問について、回答を行っ

た。

22 県西

従業員のやる気、モチベーションを上げ、誇り

を持って働いてもらうためにはどうすればいい

のか？また、離職率を下げるのは？

職場の人間関係、コミュニケーションの良化が

離職の減少、現場の活力向上に繋がること、そ

のためにはまず管理職の従前からの考え方に変

化が必要となること等をアドバイス。

23 水戸
キャリアアップ助成金について詳しく知りた

い。
対応した助成金について説明。

24 常陸・那珂

現在導入を検討している制度(時差出勤制度・

パートタイム勤務制度)の導入に向けた法令上の

留意点とメンタルヘルス対応や高齢者雇用につ

いてのアドバイスが聞きたい。

挙がったそれぞれの質問について、回答を行っ

た。

25 水戸
今後社内IT化を進めるに当たり、活用出来る助

成金について詳しく知りたい。
対応した助成金について説明。

26 常陸・那珂
社内向けハラスメントセミナーを開催して欲し

い。

相談が具体的し、社内セミナー開催の運びと

なった。

27 水戸
法人設立に伴い、顧問契約を結べる税理士を探

している。
面談を終了。

28 水戸

一般社員・管理職対象に部下への教育方法、パ

ワハラ防止等の社内セミナー開催を検討してい

る。

相談が具体的し、社内セミナー開催の運びと

なった。

29 水戸 自社で活用できる助成金を詳しく知りたい。
先方が先生の事務所に訪問しての面談を希望。

コロナ感染拡大に伴い、一旦保留。

30 土浦・石岡・つくば

購入した重機の一括償却をすべく経営力向上計

画に係る認定申請書の作成、及び、申請手続き

をお願いしたい。

一括償却を希望する理由等ヒアリングし、適用

メリットを鑑みて、今回は一括償却は見送りと

なった。

31 常陸・那珂
いばらき健康経営推進事業所の認定を受けるた

めのアドバイスをいただきたい。

健保協会いばらきへの宣言、及び、チェック

シート作成、提出を経てから、県の認定をうけ

るまでの手続きについて説明。

32 日立
健康経営にどのように取り組めば良いか詳しく

聞きたい。

健康経営の考え方や取組みの意義について説明

すると共に、健保協会いばらきへの宣言、及

び、チェックシート作成、提出を経てから、県

の認定をうけるまでの手続きについて説明。



33 常陸・那珂

協力会社（請負先）が1年後に閉鎖するため、事

業の引継ぎを行う予定。労務環境上の問題。請

負先との契約上の問題など注意すべき点はある

か。

出向、出張、転籍等について、ヒアリング内容

から、法的な考え方、メリットデメリットを解

説、また、労災の取り扱いを賃金の支払先で解

説。その他、外国人労働者についての最近の傾

向を情報提供。


